

Stadt Weißenfels

18.10.2022

Fachbereich III

Beantwortung der Anfrage

öffentlich

AF 218/2022/1

~~der Stadträtin /~~ des Stadtrates Walther, Gunter

am 22.09.2022 im Stadtrat

✓ Bestätigung Rechts- und Vergabeamt

1. Im Dezember 2017 wurde durch das Bauamt Weißenfels informiert, dass seitens der Landesstraßenbaubehörde (LSBB) ein Planfeststellungsverfahren für einen Lärmschutzwall entlang der A9 im Bereich des OT Borau für das 3. Quartal 2018 vorgesehen ist (Anhang). Momentan scheint es so, als ob seither alle Aktivitäten zur Umsetzung bzw. weiteren Verfolgung des Vorhabens seitens der Stadt Weißenfels eingeschlafen sind.

Es hat zudem den Anschein, dass unsere Nachbarkommunen, obwohl später beantragt, mit der Umsetzung viel weiter sind (Osterfeld).

Ich bitte um Information zum aktuellen Stand, da die Anwohner nun schon Jahrzehnte auf den zugesagten Lärmschutzwall warten.

2. Der letzte Lärmaktionsplan aus dem Jahr 2018/19 enthielt eine Vielzahl von erforderlichen Maßnahmen zur Verbesserung der Lärmsituation von Einwohnern. Zu erinnern sind die als unzumutbar erkannten Bereiche, Naumburger Straße, Langendorfer Straße, Umgehungsstraße B91n usw.

Ich bitte um Info zum aktuellen Stand der Umsetzung des Lärmaktionsplanes.

Sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrates,
sehr geehrter Herr Walther,

die Anfrage zu den Lärmschutzmaßnahmen entlang der BAB 9 im Bereich der Stadt Weißenfels, OT Borau wurde zuständigkeitshalber zur Beantwortung an die Autobahn GmbH des Bundes weitergeleitet.

Mit freundlichen Grüßen

Bumann
Fachbereichsleiter III